
JÉcole A. Daudet 2 rue du 8 mai 16 730 Fléac
Blog: http://blogs16.ac-poitiers.fr/fleac/

Compte rendu du Conseil d’École 
du 24 juin  2014

Présents:
Commune de Fléac: Mme Hélène Gingast, Mme Patricia Jadeau

Représentants des parents :

FCPE:  Verlène Simonnet,  Rapnouil Sandrine, Aurélie Thomas Boulanger

APEF:Marion Léostic, Véronique Lebaud, Virginie Licata, Yannick Léostic,

Enseignants:
Valérie Léger, Véronique Hernandez, Hélène Pons , Françoise Blanca, Catherine Fregy, Corinne Martrou, 
Aurélie Barril, Laure Berthomier, Françoise Blanca (excusée 18 h 15)
 Didier Bélair.

DDEN: Claudine Verneuil 

La séance est ouverte à 17 H 30 par M.  Bélair.

Secrétaire : Corinne Martrou

Ordre du jour 

Bilan actions 2013/2014
Rythmes scolaires
Le point sur les effectifs
Organisation des classes rentrée 2014
Projet d'école
Travaux d'été

La séance est ouverte  à 17 h 30 par M. Bélair.

Bilan  actions 2013/2014

Toutes les actions envisagées en début d'année ont pu être  menées à leur terme. 
CP Piscine
CE1 Piscine

CM1 Voile/ VTT

CP/CE1 et CE1/ projet interdisciplinaire (conte musical à partir d'un album./Via Patrimoine DDM) 

Partenariat Charente Nature 
CE2 Projet Ricochet 
CE2/CM1 la nature (retour « médiatique » prévu pour finaliser ce projet)
CM1 projet  le compost 

Projet écriture d'une histoire prochainement édité par l'UNICEF (publication du livre lors de la journée de  

l'UNICEF)

« École et cinéma » pour toute l'école.

Participation  aux foulées d'Angoulême avec le G2A avec une trentaine de participants

CM2 projet échange avec Marktbreit

Dépenses :

voyage :SNCF + Bus Tryback  6395,60 €
frais de transports des visites organisées pour les allemands
La Palmyre + visites Angoulême :    884,24 €
visites diverses, accueil des allemands : 
Letuffe, Zoo  Palmyre, Rémy Martin, ostréiculteurs   858,20 €
achat de casquettes, frais de réception                                                                  1245,28 €

  

Total  9383,32 €
Recettes :

participation des familles (budget prévu sous réserve d'encaissement) : 5850 €
Participation adulte 40 x 6 (budget prévu sous réserve d'encaissement)   240 €
Participation commune de Fléac                              3000 €

Coopérative scolaire et Association de parents d'élèves: 293,32 €

Total  9383,32 €

subvention OFAJ : 1300 € en attente de versement

Préparation du prochain séjour en Ecosse (séjour pédagogique : M. Bélair, Mmes Hernandez et Blanca. )
Rencontre essentielle des partenaires.
Programme arrêté, visites déjà prévues,dates fixées, premiers liens établis entre les enfants. ...reste à définir 
le moyen de transport. Information auprès des parents dès la rentrée.
Bilan séjour en Allemagne et échanges : très positif (accueil, programme, diversité des activités...)
Reconnaissance du travail, de l'engagement fort de l'équipe pédagogique, de tous les partenaires engagés 
dans ce  projet d'une très grande qualité.

Rythmes scolaires

Les nouveaux rythmes scolaires ont été présentés aux parents d'élèves lors de la réunion du 17 mai.
Ils seront mis en place à la rentrée une fois la demande de dérogation acceptée par l'inspection académique.
(résultat du CDEN après le 30 juin)    ( plaquettes d'informations et inscriptions pour les familles très 
prochainement distribuées dans les classes)

Le point sur les effectifs

A ce jour, 191 élèves inscrits pour la rentrée 2014 , bien en dessous des prévisions faîtes en novembre 
2013.

http://blogs16.ac-poitiers.fr/fleac/


Cette baisse est due à de nombreux départs, compensés très partiellement par seulement 2 arrivées 
extérieures.

CP  :   37
CE1:   36 cycle II :73 élèves
CE2 :  36
CM1:  40
CM2 : 42 cycle III : 118 élèves
. 

Cette situation laisse l'école juste au dessus du seuil de fermeture (190) de la 8ème classe.

Organisation des classes / rentrée  2014   / répartitions  effectifs / enseignants  8 classes
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A noter que Madame Berthomier quitte l'école et le département pour se rendre à Grenoble. 
Elle sera remplacée à la rentrée.
Remerciements pour son implication et son intégration dans le travail d'équipe.
Nous lui souhaitons le meilleur dans sa nouvelle affectation en Isère.

Projet d'école  : 

Dans l'attente des nouveaux programmes scolaires nous poursuivons le projet numérique à 
l'école, les échanges linguistiques et culturels, l'évolution  des outils « classeur de français ».
Les principales actions du projet 2014 / 2017 seront exposées au prochain conseil d'école.

Travaux d'été
-photocopieuse en réseau
-quelques fuites en provenance du toit à régler... 

►   APEF : travaux d'agrandissement  de l'école ?  
Madame Gingast: Après l'appel d'offre, l'architecte a été retenu. Les travaux pourraient commencer au  
printemps 2015,  en fonction des délais administratifs...
Le cahier des charges tenant compte des remarques formulées a été transmis à l'architecte retenu.
Une réunion d'information est prévue pour les partenaires concernés.

Questions Diverses:

Informatique

Un crédit de 5000 € a été voté par le conseil municipal pour l'achat de TBI . 2 vidéoprojecteurs interactifs 
vont être  installés avant les vacances. 6  classes seront donc équipées à la prochaine rentrée.

►  APEF: Quels sont les jeux autorisés pendant la récréation?  

Le choix des activités repose sur le critère de la sécurité. Nous avons constaté un comportement 
« effervescent » de quelques enfants lors de certains jeux et notamment les  parties de foot.
Nous avons estimé que c'était une source de risques trop importante en en cette fin d'année, et nous avons 
supprimé les ballons. Cette décision vise à garantir le calme, nécessaire à la concentration scolaire, sur cette 
période proche des vacances.

Dons à la coopérative

FCPE:  800 € et 600 €

APEF: 1700 €

Remerciements à Madame Verneuil DDEN depuis plusieurs années, qui quitte ses fonctions  en raison de 
son élection au conseil municipal de Fléac.
Pendant cette période elle a su faire partager son expérience et son analyse a toujours été d'un apport 
précieux pour l'école.

La séance est close à 19 h  30.

Bonnes vacances

La secrétaire Le président 


